



NOTA DE PRENSA N° 436 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

19 internos del penal concluyeron estudios de primaria y secundaria

El jueves 15 de diciembre las promociones de primaria con 13 estudiantes y secundaria 06 alumnos celebraron conjuntamente su fiesta de promoción.

Con el objetivo de reinsertarlos a la sociedad a los internos del penal Huacariz, el Centro de Educación Básica Alternativa (CEBA) “Irene Silva de Santolalla” desarrolla un programa de educación para los internos del penal en los niveles de educación primaria y secundaria.



Promoción primaria

Promoción secundaria

El jueves 15 de diciembre las promociones de primaria con 13 estudiantes y de secundaria 06 alumnos celebraron conjuntamente su fiesta de promoción con el apadrinamiento del Presidente Regional “Gregorio Santos Guerrero”, que significó una enorme motivación para que los internos continúen estudiando y se reintegren a la sociedad.

El director del penal Huacariz, Amador Alfaro, invocó a los estudiantes que concluyeron su secundaria a continuar sus estudios técnicos, superiores o universitarios; ustedes deben conocer que dos jóvenes que están reclusos en el penal están estudiando la carrera de abogado en la modalidad a distancia, ese mismo rumbo pueden seguir los que éste año concluyeron sus estudios secundarios, remarcó.

En otro momento manifestó que el programa de educación alternativa para los internos es de vital importancia porque es una oportunidad de superación, reconocer el esfuerzo de cada uno de ellos porque es un sacrificio estudiar y trabajar con escasa economía y alejados de su familiares (esposa, hijos, padres, etc.).

Los docentes reconocieron al compromiso del Presidente Regional de Cajamarca por respaldar al pueblo de los que menos tiene, tal como lo demostró en las movilizaciones en defensa del agua y por acordarse de los estudiantes del penal.

CELEBRACIÓN

La condición de internos del penal, no limitó para que celebren su fiesta de despedida de promoción junto a sus profesores, compañeros, familiares, autoridades del INPE y del Gobierno Regional de Cajamarca que les proporcionó un agasajo a los estudiantes de promoción.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Macchu Picchu para el Mundo”

Durante la ceremonia participaron números artísticos de marinera norteña, canciones interpretadas por los internos y profesoras que estuvieron a cargo del programa de educación.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 15 de diciembre de 2011.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***